



緊張感をもって取り組んだ不審者訓練

毎年6月は、附属池田小事件が起きた月であることから、全国の学校において不審者侵入訓練が実施されます。訓練ですが、子ども達には安全に対する危機管理意識を身に付けてほしいことから、毎年侵入場所を変え、自分でどういう行動を取ったら良いのかを考えさせ、実際に避難することまで訓練しています。

子ども達には訓練に対して真剣に取り組むように常々指導していますが、今回も緊張感をもって取り組んでいました。教室からの物音一つなく、体育館への移動中もおしゃべりすることもなく、静かに移動していました。

神埼警察署の久木原様より「いかのおすし」について再度指導していただきました。途中、大人の力に子どもは到底及ばないということを、力自慢の数名を相手に実演してくださいました。びくともされないことに、子ども達も焦ったことでしょう。



カメの産卵

22日20分休みに、西部小学校に長年通っているカメ一族の母カメが産卵に来ました。これまでは、東児童靴箱の南に植えられているつつじの木の下だったそうですが、今回は西児童靴箱そばに産み落とししていました。

子供たちはカメの産卵に大興奮！なかなか見られないのですが、今回は20分休みだったためたくさん子どもたちが目にする事ができました。4つほど産み、無事に土できれいに穴をうめ、立ち去ったようです。

無事に産まれるように、コーンで囲ったり、看板を作ったりと早速行動していた子どもたち。カメは昔から幸運をもたらすと言われてます。西部小学校に幸運を運んでくれたカメです。無事に孵化できますように☆彡



公衆電話について
学校玄関に置かれている公衆電話は、
7月20日を以て撤去されます。

梅雨後半となりました

今週、来週は梅雨後半となり、雨天続きの天気予報が出ています。先週、雨天時の送迎自粛のお願いをしていたところ、多くの方にご協力いただきましたこと、お礼申し上げます。

歩いての登校が増え、長靴や合羽、タオル等の準備をしている子ども達が多かったようです。

校門前の混雑もなく地域の方もスムーズに幹線道路に出られたように思います。

今後、警報等に留意しながら安全な登下校第一でと思っています。



4年生の脊振クリーセンターの見学態度が素晴らしかったです！

27日は、4年生の引率として同行しました。お話を真剣に聞く態度、様々な施設を興味津々に見学する態度からは、学ぶ意欲が伝わってきました。質問も何人もいました。また、話を聞きながら同時に取るメモの量にも驚きました。

センターの方からも、「皆さんの態度が良かったからでしょう。雨も上がりました。」とほめてくださいました。脊振CCの最後の見学者となった4年生。センターにとっても良き締めくくりになったと思います！

